

21年10月25日に行われた第12回介護支援専門員実務研修受講試験（ケアマネジャー試験）の合格率は21%で、昨年を0.8ポイント下回ったことが本紙の調べで分かった。過去最低だった06年度に次いで、2番目に低い合格率だ。この結果、受験者数は前年より増え

14万人を突破したものの、合格者数は微増にとどまった。正答率の低かった保健医療福祉分野では合格基準を昨年よりも引き下げる調整を行ったものの合格率は伸びず、年々、増加する介護職の受験者にとっては難関だったと言えそうだ。

第39回
日本創傷治療学会
会で1例報告

切除不能巨大乳がんに対する MOHSペーストに見る外用剤の基材の重要性

演者：エビハラ病院薬剤科 久保 忠一

於 都市センターホテル 21.12.8~9

本発表では、切除不能となった巨大乳がん（29cm×31cm）に対する著効例を、当薬剤のオリジナル処方を油中水型に基材（剤型）を変更したことにより、水溶性の主成分が油の層に覆われるもので正常細胞への影響を弱め、本人への刺激も緩和しながら、油層が半透膜の役割をして主成分が有効にがん細胞に浸透した結果であると考えて報告する。

尚、この油中水型の基材にする発想は、褥瘡に対するポピドンヨードシュガーを院内製剤により乳剤化させることにより有効性が高まることから得たものである。

（エビハラ病院医局、薬局、看護科、亀田メディカルセンター皮膚科のチーム医療による）

1/13



10/3



第2託児室の現状と活動内容

H21年7月より託児室が2分割となり、嶺岡園（元ディサービスセンター）に開設されてから、約半年が経ちました。

第2託児室では主にケアや食養課のお子様をお預かりし、週末および長期休暇になると学童保育も行っています。人数は総勢約30人ほどで、毎日にぎやかに過ごしています。

最近の行事として、クリスマス会を盛大に行い、サンタさんからプレゼントをもらい子供達は大喜びしていました。

このように託児室では季節の行事を大切にし、子供達に多くの経験をしてもらいたいと思っています。



私達保育士はお母さん達が安心して仕事ができるようサポートするとともに、お子様の成長をお母さん達と分かち合いながら、明るく笑顔のある託児室を目指し保育に努めていきたいと思っています。

保育士 酒井 直美 第2託児室より